

Internationale Gäste im Bürgerhof



Beste Stimmung im Bürgerhof: Auf Einladung des Vereins Karman e.V. waren am Donnerstag Orchestre Tout Puissant Marcel Duchamp aus Genf und die Augsburger Reggae-Dub-Formation Dublimation zu Gast. Am Freitag und Samstag folgten Susanne & Erich Gosch aus Wien, CoolTone, Augsburgs Poppunk-Ikonen Hörstreich sowie Quintessence, Das Glück und Hard Boiled. Das Bündnis für Augsburg ermöglichte die drei abwechslungsreichen Abende ohne Eintrittskosten durch den Einsatz vieler freiwilliger Helfer.

Fotos: Christian Menkel

Rubrik:
Musik
Magazinalgalerie:



